
9 Pièces

374 m²

Réf. 5163104

12 533 €

Grasse
Maison à louer (06130)
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Cette propriété de style belle époque est en position dominante sur un

terrain  de  3  000  m2  complanté  d'oliviers,  de  cyprès,  de  palmiers,  et

divers arbres fruitiers avec une vue imprenable sur la mer.La propriété

de 275 m2 se compose d'un hall  d'entrée,  un salon,  un petit  bureau,

une  salle  du  matin,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  et  une  cour

intérieure  avec  fontaine  et  salle  de  sport.Le  premier  étage  offre  trois

chambres  avec  salle  de  bains  et  deux  d'entre  elles  donnent  sur  une

terrasse  privée.Le  deuxième  étage  compte  une  chambre  double,  une

grande chambre sur le toit avec 4 lits simples, une ...

This  charming  property  was  once  the  home  of  the  American  Impressionist  artist

Mary Cassat, and often frequented by artists such as Renoir and Degas.It occupies

a a dominant position in beautifully manicured grounds of 3,000m2, with glorious

views to the sea.The property offers on the ground floor:An entrance hall, drawing

room, small office, morning room, a dining room, a kitchen and an inner courtyard

with fountain. There is also a small gym.The first floor offers three ensuite bedrooms

and two of  them lead out  onto a  private  terrace.The second floor  offers  a  double

bedroom and a big loft ...
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